

**ANALISA PERENCANAAN BISNIS *ARTHENTIC  
COFFEE AND PATISSERIE* DI KOTA BOGOR**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh  
SHENY DELIA YULIANA  
1352353**



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2017**

***ARTHENTIC COFFEE AND PÂTISSERIE BUSINESS  
ANALYSIS IN THE CITY OF BOGOR***

***A THESIS***

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of  
Bachelor of Science in Management***

***By***  
**SHENY DELIA YULIANA**  
**1352353**



***BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2017***

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “ANALISA PERENCANAAN BISNIS *ARTHENTIC COFFEE AND PATISSERIE* DI KOTA BOGOR”. Tugas Akhir ini disusun sebagai persyaratan kelulusan pada Program Studi Strata 1 Fakultas Ekonomi Manajemen Universitas Kristen Maranatha.

Penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan yang dibuat baik sengaja maupun tidak sengaja, dikarenakan keterbatasan ilmu pengetahuan dan wawasan serta pengalaman yang penulis miliki. Untuk itu penulis mohon maaf atas segala kekurangan tersebut tidak menutup diri terhadap segala saran dan kritik serta masukan yang bersifat konstruktif bagi diri penulis.

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini penulis banyak mendapat saran, dorongan, bimbingan serta keterangan-keterangan dari berbagai pihak yang merupakan pengalaman yang tidak dapat diukur secara materi, namun dapat membukakan mata penulis bahwa sesungguhnya pengalaman dan pengetahuan tersebut adalah guru yang terbaik bagi penulis.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini, perkenankanlah penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu Dra. Asni Harianti, M.Si. selaku Dosen Pembimbing I Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang terus membimbing, memberikan arahan dan mendorong demi keberhasilan Tugas Akhir ini.
2. Ibu Martalena, S.E., M.M., CFP. selaku Dosen Pembimbing II Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha, yang telah menyediakan waktu dan memberikan ilmunya kepada saya.
3. H. Deden Wahyudin dan Hj. Melisa Wahyudin selaku orang tua saya yang selalu mendukung dan mendoakan atas kelancaran Tugas Akhir ini.
4. Teman terbaik yang selalu menemani pengerjaan Tugas Akhir ini, Abiyas Nasution, Aviall Anggraina, Dinta Nurmauludy, dan Dwi Rossa.
5. Teman Seperjuangan di Fakultas Ekonomi yang kami jalin sejak awal masuk di Universitas Kristen Maranatha yaitu Raras Annisa Putri.
6. Seluruh teman-teman baik di dalam maupun diluar Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha.

Akhir kata semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkah-Nya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Mei 2017

Sheny Delia Yuliana  
NRP 1352353